

坂東市自慢の逸品

PNGハイランドコーヒー完成発表

5月11日、パプアニューギニアのガブリエル・ジョン・クレロ・ドウサバ特命全権大使同席のもと、「PNGハイランドコーヒー」完成記者会見が開かれました。

PNGハイランドコーヒーとは、平成23年に中古消防車や救急車を寄贈、平成26年6月には同国金融大臣が坂東市の農業技術を視察し、同年7月にはタリ市と姉妹都市協定を結び各種交流を続けています。

PNGハイランドコーヒーは、同国名誉領事である井原氏の協力のもと、株式会社サザン珈琲、株式会社チモトコーヒーとのタイアップにより生まれた新製品で、標高1000メートルを超える高地で生産されたパプアニューギニア産の良質な豆を使用しています。大使からも「坂東市と協力して、このようないきプロジェクトを進められること



▲新商品を手に記念撮影



▲商品の説明をするサザン珈琲とチモトコーヒーの皆さん

は大変光栄に思っています」との言葉をいただきました。今後は、ふるさと応援寄附の贈呈品のひとつとして、市が誇る自慢の逸品に加えさせていただくとともに、観光交流センター秀緑などでの商品販売も予定しています。



▲試飲をするドウサバ特命全権大使と吉原市長



▲ブーケコンテストに参加した皆さん



▲レンゲ畠の中でハイバージャンパーを体験



▲ふれあい動物村で遊ぶ子どもたち

会場に訪れたかたは、レンゲ畠のなかでの記念撮影や花摘み、模擬店での買い物を楽しんでいました。なかでも、アルパカや小動物とのふれあ

た。5月7日、七郷中川土地改良区のほ場にて第5回坂東レンゲまつりが開催され、多くの家族連れで大変賑わいました。

いコーナー、ハイバージャンパーなどのアトラクションは子どもたちに大人気でした。また、ブーケコンテストやフォトコンテストにもたくさんの方々がいました。

坂東レンゲまつり